

Empresarios de Am rica se solidarizan con Venezuela y repudian gobierno de Maduro

Autor Administrator

Wednesday, 15 de June de 2016

Modificado el Tuesday, 14 de June de 2016

CRISIS VENEZOLANA | EMPRESARIOS | ICC |

Representantes de los cap tulos nacionales de Am rica de la C mara de Comercio Internacional (ICC por sus siglas en ingles), reunidos en la ciudad de Sao Paulo, Brasil, reiteraron su apoyo para conservar la democracia, la libertad, la paz y el derecho a la libre empresa en Venezuela.

En un documento oficial, los cap tulos nacionales de la ICC (International Chamber of Commerce) de Am rica, hacen un llamado para rescatar el rumbo de Venezuela.

 Ante el recrudecimiento de la tensa situaci n que vive Venezuela, m s de 17 organizaciones empresariales que representan a m s de 1 mill n de empresas en Am rica y Espa a, exhortaron al respecto de la vida, la libertad de expresi n y la verdadera democracia , se ala el comunicado.

Adicionalmente, expresaron su  repudio  a lo que califican como  las acciones injustificadas del Gobierno de Venezuela contra del sector privado y el pueblo venezolano , por lo que hacen un llamado a reestablecer el dialogo social, en busca de soluciones sobre la base del respeto, sin intimidaci n ni abuso del poder.

 Acciones como las tomadas por el gobierno de Venezuela son una clara manifestaci n de la violaci n a los derechos b sicos de los ciudadanos, atentando contra la dignidad de las personas, intimidando a la poblaci n y encubiertas por actos de corrupci n e impunidad , se ala el texto.

 Es urgente tomar acciones que generen un clima de confianza basados en el respeto a la poblaci n, con miras a promover relaciones estables y s lidas, en beneficio de la mayor a de los venezolanos y no  nicamente de un grupo de privilegiados que ostentan el poder .

 Las intimidaciones hacia distintos sectores de la poblaci n, por parte de las autoridades o grupos afectos al Gobierno, son manifestaciones que demuestran las faltas de respeto a la certeza jur dica, al estado de derecho y a la democracia .

 Las organizaciones empresariales que forman parte de la ICC en las Am ricas solicitan al Gobierno de Venezuela una franca apertura al dialogo y el trabajo decente, apostando a corregir el rumbo del pa s, lo cual permita alcanzar acuerdos que se traduzcan en acciones concretas .

â€œNo es atacando a la empresa privada, no es encarcelando a empresarios o a líderes gremiales, ni limitando a la población venezolana a sus derechos básicos que se lograría encaminar a Venezuela por la senda del desarrollo y el bienestarâ€•.

â€œEl sistema Republicano de Gobierno implica la necesaria separación de poderes como premisa fundamental de libertad. El contrapeso del sistema democrático encuentra en esa separación la fortaleza y virtuosismo ante los eventuales desvíos de poderâ€•, añade el texto.

<http://elestimulo.com/blog/empresarios-de-america-se-solidarizan-con-venezuela-y-repudian-gobierno-de-maduro/>